

# Hack

## Das neue "The World"

Von abgemeldet

### Kapitel 6: Lycoris Rettung

Der Kampf um meine Freiheit konnte beginnen, alle waren da und ich, besser gesagt Morgana, griff zu erst an ohne weitere Worte. Haseo und Tsukasa griffen von hinten an und die anderen drei von vorne. Morgana konnte diesem Angriff locker ausweichen und schickte den Angriff zurück auf ihre Gegner. Ich konnte nichts machen, ich war in meinem eigenen Körper gefangen. Es gab nur noch eine Chance, ich musste mich in meinem Körper in eine starke Person verwandeln und mich selber von innen angreifen und die Anderen von außen und das gleichzeitig. Tsukasa spürte es anscheinend was ich vor hatte, er war ja auch ein Wave Master. Er lief zu Haseo und den Anderen, er verriet was ich vor hatte, zusammen könnten wir es schaffen auch wenn ich gelöscht werde, die Hauptsache ist, dass ich gerettet werde. Alle waren damit einverstanden, sie verteilten sich in alle Richtungen und warteten auf mein Zeichen. Ich veränderte mich in eine starke Kriegerin und rief: „Jetzt Leute!!!“ Tsukasa hörte das und gab das Zeichen zum Angriff. Alle zielten auf mich, ich wehrte mich und schlug die Seele von Morgana aus mir heraus, so verschwand sie für immer, aber ich fiel zu Boden. Tsukasa lief auf mich zu und versuchte mich zu heilen, aber alles was er versuchte funktionierte nicht. Ich löste mich auf und verschwand auch für immer. Tsukasa und Haseo wussten genau, dass ich noch lebte.

Es ist einige Zeit vergangen seid ich verschwunden bin, Haseo und Tsukasa gaben nicht auf und suchten mich im Online-Game weiter. Eines Tages trafen sie auf ein junges Mädchen, das in Begleitung von Albireo war. Tsukasa musste genau hinschauen und erkannte, dass ich es war, den das chinesische Zeichen für Freundschaft befand sich immer noch auf meiner Schulter. Meine Figur wurde zwar gelöscht, aber nicht mein Name, ich konnte mich zwar nicht mehr in andere Personen verwandeln, aber so war es mir auch viel lieber. Ich wollte unbedingt bei Haseo und Tsukasa bleiben, Albireo hatte nichts dagegen, ich ergriff die Hand von Tsukasa und ging mit ihnen mit. Beide freuten sich, dass es mir gut ging, ihnen war es egal wie ich aussah, denn in der realen Welt, war ich immer noch so wie ich bin, nämlich die 17 jährige Lycoris.

Heute spiele ich „The World“ mit meinen Freunden ohne, dass etwas Schlimmes passiert. Wir können bis spät in die Nacht zusammen gegen Andere kämpfen und so neue Items erkämpfen, ich bin glücklich Haseo und Tsukasa getroffen zu haben und hoffe, dass es auch so bleibt.

